

**METODE HAFALAN AL-QUR'AN DI MADRASAH
DINIYAH PROGRAM TAHFIDZ TSAMROTUL
HIDAYAH PECANGAAN JEPARA**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Ilmu Al-Qur'an Dan Tafsir (IQT)**

Oleh:

UMI KHASANAH

NIM : 1730110083

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI


Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Umi Khasanah
NIM : 1730110083
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Ilmu Alquran dan Tafsir (IQT)
Judul : "Metode Hafalan al-Qur'an di Madrasah Diniyah Program Tahfidz Tsamrotul Hidayah Pecangaan Jepara

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 25 Agustus 2021 sampai dengan 28 September 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 28 September 2021

Dosen Pembimbing


Hj. Istianah, MA
NIP. 196910202005012002



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama/Nim : **Umi Khasanah/NIM 1730110083**
 Fakultas/Prodi : **Ushuluddin/ Prodi Ilmu Alquran dan Tafsir (IQT)**
 Judul : **“Metode Hafalan al-Qur’an di Madrasah Diniyah Program Tahfidz Tsamrotul Hidayah Pecangaan Jepara”**

Telah diujikan pada **06 Oktober 2021** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Ma'mun Mu'min M.Ag., M.S.I., M.Hum.</u> NIP. 196805251998031001 Ketua Sidang/Penguji I	11 / -2021 / 10	
<u>Shofaussamawati, S.Ag., M.S.I.</u> NIP. 197408281999032004 Penguji II	07 / -2021 / 10	
<u>Atika Ulfa Adlina, M.S.I.</u> NIP. 198801212019032009 Sekretaris Sidang/Penguji III	07 / -2021 / 10	
<u>Hj. Istianah, MA.</u> NIP. 196910202005012002 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. H. Masrukhin, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 19720323000031001 Dekan Fakultas Ushuluddin		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Umi Khasanah, NIM: 1730110083** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 28 September 2021
Yang menyatakan,



Umi Khasanah
NIM. 1730110083

MOTTO

يَسِّرُوا وَلَا تَعْسِرُوا، وَبَشِّرُوا وَلَا تَنْفِرُوا

“Mudahkanlah jangan kalian persulit,
berilah kabar gembira dan jangan kalian membuat orang lain lari”

(HR. Bukhori No. 69)



PERSEMBAHAN

Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikanku kekuatan, membekaliku dengan ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. Shalawat dan salam selalu terlimpahkan kehadiran Rasulullah Muhammad SAW.

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat kukasihi dan kusayangi, kepada orang-orang yang telah memberi arti, dalam perjalanan hidup saya. Teruntuk orang-orang yang selalu hadir dan berharap keindahan-Nya khususnya kepada:

1. Keluarga besar terutama Ibunda **Yatmi** dan Ayahanda **Moh Shodiq** sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terima kasih yang tiada terhingga, yang telah memberikan segala dukungan, memanjatkan do'a untuk ku, serta nasihat yang sangat berharga, yang tidak mungkin dapat kubalas dengan selembar kertas yang bertulis kata cinta dan persembahan.
2. Almamater tercinta **IAIN Kudus**.
3. **Ibu H. Isti'anah, MA.** selaku dosen pembimbing. Beliauah yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan yang terbaik dalam penyusunan skripsi ini.
4. **Pihak Madrasah Diniyah Program Tahfidz Tsamrotul Hidayah** yang telah memperkenankan saya melakukan penelitian serta menjadikan saya sebagai bagian didalamnya.
5. Saudara kandungku Adik **M. Faris Akhsanul Furqon** yang telah memberi dukungan. Terimakasih atas motivasi yang selalu adik berikan.
6. Saudara **Zainal Arifin, S.Pd.** yang selalu memberi semangat, do'a serta dukungan kepada penulis.
7. Teman-teman **IQT 2017** senasib seperjuangan yang senantiasa bersama-sama pada saat susah maupun senang serta membangkitkan kembali semangat dalam mengerjakan skripsi ini.
8. Semua pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini yang tidak dapat saya sebut satu persatu.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/‘a	ء akhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِيّ	‘alamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’ a	الْفُرُوعُ	al-furū’	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَاءَ	qara’ a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	syai’ un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā’ Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah		

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum, Warahmatullahi Wabarakatuh.

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan karunia serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Metode Hafalan Al-Qur’an di Madrasah Diniyah Program Tahfidz Tsamrotul Hidayahh Pecangaan Jepara”**.

Shalawat dan salam kita haturkan kepada beliau Nabi Muhammad SAW yang telah mengantarkan manusia dari zaman jahiliyah menuju zaman keemasan, dan menjadi teladan bagi umatnya. Semoga kita mendapat syafaatnya kelak di hari kiamat.

Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi syarat dan tugas untuk memperoleh gelar Sarjana Agama (S.Ag) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa adanya pihak yang membantu dan membimbing. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:


1. Bapak Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu di kampus tercinta ini.
2. Bapak Dr. H. Masrukin, S.Ag.,M.Pd. selaku Dekan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan tentang penulis skripsi.
3. Ibu H. Isti’annah MA, selaku dosen pembimbing yang telah bersedia membagi waktunya serta mencurahkan seluruh tenaga dan pikiran dalam memberikan bimbingan penyusunan materi skripsi ini.
4. Semua Bapak dan Ibu Dosen Progam Ilmu Alquran dan Tafsir (IQT) IAIN Kudus, yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
5. Keluarga besar Madrasah Diniyah Program Tahfidz Tsamrotul Hidayahh Pecangaan Jepara yang telah memperkenankan penelitian, menggali informasi, serta menjadikan penulis sebagai bagian di dalamnya.
6. Teman-teman Program Studi Ilmu al-Quran dan Tafsir angkatan 2017 yang selalu menemani dan mendukung penulis.
7. Semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu.

Peneliti menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak lepas dari keterbatasan dan kekurangan, untuk itu peneliti menerima saran maupun kritik yang sekiranya dapat peneliti gunakan sebagai perbaikan dalam penyusunan skripsi ini. Peneliti berharap skripsi ini dapat

bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya.
Amin.
Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Kudus, 28 September 2021

Yang menyatakan,


Umi Khasanah
NIM.1730110083

